

# Vœux : Arélia révèle la création artistique de ses bénéficiaires



**Lina Bijou a permis aux cinq artistes amateurs de s'exprimer dans un texte poétique.**

La cérémonie des vœux de l'association Arélia a eu lieu lundi sur le site du Grand Sauvoy. La cérémonie a commencé par un spectacle de chansons, issu d'un travail d'écriture et de composition par cinq personnes accueillies et accompagnées par Arélia, menée grâce à un partenariat avec L'Autre Canal ». Lina Bijou les a guidés. Avec beaucoup d'émotion, Samuel, Emmanuel, Horia, David et Patrick ont fait vibrer l'assistance avec leur création parlée, chantée ou rappée, qui exprime leurs personnalités sur le thème de l'amour.

Le président de l'association Arélia, Bernard Coydon, a ensuite rappelé que la priorité

d'Arélia pour 2025 reste la solidarité. Les 200 salariés d'Arélia accueillent au quotidien plus de 4 000 personnes : accueil, hébergement, accompagnement vers l'emploi, soutien des femmes victimes de violence, aide aux migrants.

Arélia compte développer de nouveaux projets, comme la future Maison des Femmes, qui ouvrira à Nancy cet été un accueil de jour.

Si l'inquiétude est palpable pour l'association au regard du resserrement des budgets nationaux, Bernard Coydon espère que « les restrictions ne toucheront pas les plus démunis, ni les dispositifs qui les accompagnent ».